

BANQUE ALIMENTAIRE DE SAINT-MALO



AUX CÔTÉS DES PLUS FRAGILES

Pour la 4ème année consécutive l'US SAINT-MALO s'est impliquée à l'automne 2021 auprès de la Banque Alimentaire de Saint-Malo. Un partenariat qui renforce la volonté du club de s'engager auprès des plus fragiles. Pour cela l'USSM a fait appel à la générosité de ses licenciés et de ses partenaires ; pendant 3 semaines, le club a multiplié les actions.



Une grande collecte a été organisée au sein du club pendant 15 jours auprès des licenciés mais également auprès des spectateurs et partenaires lors du match de National 2 face à l'AS Vitré le samedi 20 novembre 2021.

Cette opération a permis de récolter 647 kilos de produits alimentaires. Les bénévoles de la Banque alimentaire de Saint-Malo ont été invités à assister au derby face à l'AS Vitré. L'USSM compte bien poursuivre sa mobilisation aux côtés des plus fragiles.



Je voudrais remercier l'USSM pour le partenariat que nous entretenons depuis au 4 ans, principalement lors de notre collecte nationale de fin novembre. Dans notre mission qui est de venir en aide aux personnes les plus démunies de notre secteur, se savoir soutenu par une association comme l'USSM nous encourage. En effet nous partageons un certain nombre de valeurs communes à laquelle vous apportez toute la jeunesse de vos membres. Je souhaite donc que ce partenariat perdure tout en améliorant encore la valeur de nos échanges.

RENÉ GUILLOUX - Président de la Banque Alimentaire de Saint-Malo

